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Безопасный и комфортный шопинг!
Уважаемые покупатели! Все посещения магазинов в связи с эпидемической ситуацией строго в масках! https://www.triumph-plaza.ru/shops

Г. Обнинск, Просп. Маркса, 45 Ре
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В  числе последних посе-
щенных им мероприятий —  от-
чет главы Боровского района. 
В  какой-то момент Шапша сам 
взял микрофон и  обратился 
к залу с довольно неожидан-
ной речью. Ее можно назвать 
неофициальным подведением 
итога первого года СВО для 
Калужской области. Нам эта 

речь показалась знаковой, 
и  основные тезисы ее 

мы решили донести до 
читателей. Но сначала —  
небольшая вводная.

Россия официально 
не ведет вой ну (более 
того, за то, что СВО на-

зывают «вой ной», люди 
получают штрафы), но вы-

ражение «военное время» 
постепенно входит в обиход. 
Расходы на осуществление 
масштабных военных действий 
сами по себе достаточно об-
ременительны для бюджета 
России, плюс страны, противо-
стоящие нам, активно исполь-
зуют их для обоснования все 
новых и новых санкций против 
нашей экономики. Прямо сей-
час готовится очередной (деся-
тый!) пакет санкций Евросоюза, 
где предусмотрены, например, 
новые ограничения поставок 
в Россию высокоточного обо-
рудования.

Понятно, что все послед-
ствия оборачиваются тяготами, 
которые приходится нести со-
размерно нам всем. По мере 

развития событий регионы по-
степенно принимают на себя 
все большую и  большую на-
грузку: как прямую —  помощь 
мобилизованным и их семьям, 
шефство над восстанавливае-
мыми объектами на Донбассе, 
так и косвенную —  из-за потерь 
в экономике.

Выступление Шапши в Бо-
ровском районе по сути ста-
ло первой публичной речью, 
в которой губернатор в очень 
доступной форме обрисовал 
не только сложившуюся си-
туацию, но и  план действий 
правительства Калужской об-
ласти.

ГОД ПОД ФЛАГОМ СВО
В Калужской области продол-

жаются отчеты чиновников 
перед населением. Главы 

муниципалитетов и муниципаль-
ных районов отчитываются о ра-
боте, проделанной за 2022‑й год, 
население внимает, а в качестве 
«приглашенных звезд» в меро-
приятиях участвуют члены каби-
нета министров и администра-
ции главы. Сидят в зале они не 
для красоты: по результатам 
общения областные чиновни-
ки берут на заметку вопросы 
и проблемы, решение кото-
рых выходит за функционал 
муниципальных 
властей, а также 
корректируют 
свою рабо-
ту в тех или 
иных отрас-
лях. Да и сам 
глава обла-
сти Владис-
лав Шапша 
с т а р а е т с я 
побывать на 
отчете во всех 
крупных на-
сел е н н ы х 
пунктах.

ШАПША РАССКАЗАЛ, ШАПША РАССКАЗАЛ, 
КАК МЫ ПРОДЕРЖАЛИСЬ КАК МЫ ПРОДЕРЖАЛИСЬ 

И ЧТО БУДЕТ ДАЛЬШЕИ ЧТО БУДЕТ ДАЛЬШЕ

	■ Школьники Калужской области шлют бойцам на фронт теплые 
письма и рисунки

	■ В области активно развивается волонтерское 
движение помощи участникам СВО
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Кроме того, импонировал под-
ход: глава не закрывал глаза на 
проблемы и не страдал синдромом 
шапкозакидательства.

Владислав ШАПША:
— Было бы совершенно неправ-

дой, если бы я сказал, что те санк-
ции, которые в отношении стра-
ны ввели, нас никак не коснулись, 
мы  их  не  заметили  и  никакого 
ущерба они нам не нанесли. Это 
очень серьезный вызов для всех нас. 
Автомобильный кластер, создан-
ный с очень большими усилиями, 
приостановил свою деятельность. 
Люди остались без работы, в про-
стое, правда. Платят им зарплату 
до сих пор —  уже год почти. Но мы 
же прекрасно понимаем, что объ-
емы производства снизились су-
щественно, доходы бюджета нам 
тоже пришлось собирать с очень 
большим трудом, и в этой ситуа-
ции нам  все-таки удалось высто-
ять.

«Выстоять» сказано не для 
красного словца. Специалисты 
в  области экономического про-
гнозирования рисовали мрачную 
картину: доходы области должны 
были обвалиться процентов на 
30% из-за самого серьезного па-
дения промышленного производ-
ства. Но перераспределив усилия, 
поддержав другие сферы про-
мышленности, кроме тех, что еще 
вчера считались базовыми, сделав 
ставку на диверсификацию эконо-
мики (начали развивать дерево-
переработку, фармацевтическую 
промышленность), этого удалось 
избежать. Доходная часть бюджета 
даже выросла, по словам Шапши, 
на 5%. Проседания отдельных сфер 
избежать удалось, но полного сту-
пора не случилось.

Владислав ШАПША:
— Они  (доходы)  снизились,  но 

снизились на 15% (вместо 30% —  
Е.С.). Это большой труд огромного 
количества людей —  и управлен-
ческих команд, и людей, которые 
работают на этих предприятиях. 
И это наша с вами работа. Это 
наша с вами обязанность —  здесь, 
в тылу, создавать надежные ус-
ловия для жизни… Мы обязаны 
на своей земле, ковать про-
мышленность,  помогать 
семьям,  сохранять  мир 
и покой. Очень доро-
гой ценой! Сегодня 
вся  история,  вся 
ситуация  броса-
ет  нам  колос-
сальный  вызов 
и  проверяет 
нас  на  проч-
ность.

В  тяже -
лые  вре -
мена очень 
ле гко  под -
даться искуше-

нию и сворачивать целые проек-
ты —  социальные, экологические, 
образовательные. Мол, СВО все 
спишет. Особенно, если учесть, что 
ресурсы ограничены и появляют-
ся все новые незапланирован-
ные расходные статьи. Но Шапша 
в своем выступлении дал понять, 
что легким путем никто идти не со-
бирается.

Вопросы, которые  кому-то могут 
показаться вторичными в услови-
ях военного времени затрагива-
ют жизнедеятельность населения, 
а потому игнорироваться не будут.

Владислав ШАПША:
— Есть, конечно, очень важные 

для жизни задачи. В первую оче-
редь это образование, здравоохра-
нение, вопросы экологии. [Казалось 
бы], экология сегодня это « где-то 
там», но мы же должны достроить 
очистные в Ермолине, потому что 
они создали головную боль и Боров-
скому району, и всем остальным, 
кто там ниже по течению нахо-
дится. И мы это сделаем. С огром-

ным трудом, но сделаем. 
И сделаем в этом году.

Сегодня может 
создаться  впе -
ч а тл е н и е , ч то 
главное мерило 
эффективности 
региональных ру-
ководителей —  их 
вовлеченность 
в тему поддерж-
ки СВО. Но со-
всем недавно 
в  числе клю-

чевых показателей фигурировало 
привлечение инвестиций при со-
хранении (и постепенном наращи-
вании) основных промышленных 
показателей.

Можно ли сегодня убедить лю-
дей вкладывать деньги в эконо-
мику региона?

Вопрос актуальный.

Владислав ШАПША:
— Трудно  сегодня  привлекать 

инвесторов для того, чтобы они 
деньги  вкладывали  в  экономику? 
Конечно, трудно. Каждый, кто хоть 
однажды столкнулся с тем, чтобы 
свои деньги вложить в бизнес, пре-
красно понимает, насколько это 
дело рискованное и в обычной ситу-
ации. А сегодня у нас открывается 
предприятие —  здесь, в Боровском 
районе, уже прекрасно работает, 

производит продукцию. 
Hayat Group —  казалось 
бы, турецкая компания 

(сейчас об этом пу-
блично не принято 
говорить) —  ра-

ботает в тестовом 

режиме.  И  производство  будет 
запущено в этом году на полную 
мощность.  «Аргун  дисио» —  еще 
одну машину доставили сюда, на 
Боровскую землю и к концу года по 
сути будет удвоен объем той про-
дукции, которую они сегодня про-
изводят. Люди верят в нас, верят 
в  наши  возможности  защитить 
их интересы и сделать так, чтобы 
Калужская область по-прежнему 
оставалась сильным регионом, ко-
торый может делать бизнес, соз-
давать рабочие места, платить 
налоги в бюджет, из которых мы 
с вами будем решать наши насущ-
ные проблемы.

Учитывая нагрузку, свалившуюся 
на первое лицо и его команду, есть 
огромное искушение приписать 
все заслуги себе, но Шапша свое 
выступление завершил совсем на 
другой ноте. Тяготы выносят на сво-
их плечах простые люди, которые 
своими руками создают и новую 
продукцию, и прибавочную стои-
мость, а потом еще и налоги платят. 
И эти люди —  мы с вами. Жители 
области.

Владислав ШАПША:
— Я хочу  еще  раз  вам  сказать 

спасибо за вашу работу и еще раз 
призвать всех сплотиться в этой 
непростой ситуации. Завтра нам 
проще  не  станет  абсолютно 
точно. Нам еще предстоит долго 
и трудно находиться в этой борь-
бе. И только если мы будем вместе, 
тогда мы победим быстрее. А по-
бедим мы обязательно. Это правда. 
Спасибо вам!

Автор: 
Евгений 
СЕРКИН

Владислав ШАПША:
- Было бы 
совершенно 
неправдой, если 
бы я сказал, что те 
санкции, которые 
в отношении страны 
ввели, нас никак не 
коснулись, мы их не 
заметили и никакого 
ущерба они нам 
не нанесли. Это 
неправда.

Владислав ШАПША:
- Нам еще предстоит 
долго и трудно в этой 
борьбе. И только 
если мы будем 
вместе, тогда мы 
победим быстрее. 
А победим мы 
обязательно. Это 
правда. Спасибо вам!

	■ Первомайск (ЛНР) —  город, над которым взяла шефство Калужская область. Наши волонтеры, сотрудники коммунального комплекса и другие специалисты 
помогают в восстановлении города.

	■ Губернатор Владислав Шапша и мэр Первомайска Сергей Колягин на 
подписании соглашения о сотрудничестве и взаимодействии региона и города
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СТАТИСТИКА.  ЦИФРЫ. ФАКТЫ.СТАТИСТИКА.  ЦИФРЫ. ФАКТЫ.
Состоялся отчет главы администрации города Татьяны ЛЕОНО-

ВОЙ перед депутатами Обнинского городского Собрания. Кво-
рум —  100%, и точно такой же процент проголосовавших «за» 

принятие доклада о работе мэрии и ее результатах в 2022 году. 
Надо сказать, что нынешний отчет не в пример прошло-
годнему выдался лаконичным, видно, что опыт про-
шлого года, когда док лад был раскритикован де -
путатами как скучный и  неинтересный, был учтен. 
После основного выступления главы Администрации, депутаты 
задали свои вопросы. Их к Татьяне Николаевне скопилось мно-
жество. Мы отобрали для вас самые интересные и актуальные 
и оформили в спецвыпуск вопросов и ответов. Но прежде 
о результатах работы за 2022 год в тезисах.

42%
58%

Собственные доходы

Безвозмездные поступления

ИЗ ЧЕГО СОСТОИТ НАШ БЮДЖЕТ?

ЭКОНОМИЧЕСКИЕ ПОКАЗАТЕЛИ:

5,7%

33,5%
39,1%

 21,7%
Земельный налог

Налог на доходы физических лиц

Налог на совокупный доход

Прочие налоговые и неналоговые доходы

ИЗ ЧЕГО СОСТОЯТ СОБСТВЕННЫЕ ДОХОДЫ: СКОЛЬКО ДЕНЕГ ПОЛУЧИЛИ 
ПО НАЦПРОЕКТАМ?

 0,3%
3 700
243 миллиарда
125 тысяч человек
56,2 тысячи руб лей
22,2 миллиарда руб лей

Уровень безработицы

Количество предприятий и организаций  

Выручка предприятий и организаций
Население

Средняя заработная плата
Инвестиции

1  
миллион ₽

67,8   
миллиона ₽

2,7   
миллиона ₽

262,7   
миллиона ₽

90   
миллионов ₽

Организация виртуальных 
залов (нацпроект «Культура»)

Ремонт дорог 
(нацпроект «Безопасные 
и качественные дороги»)

Воспитательная работа 
в школах (нацпроект 

«Образование»)

Спортивное 
оборудование для 

школ олимпийского 
резерва, выплаты 
и пособия семьям 

с детьми (нацпроект 
«Демография»)

Строительство 
дороги на 

Табулевича, 
благоустройство 

сквера 
у кинотеатра 

«Мир

5

53

7000

121

3

Создано новых 
туристических маршрутов

Проведено бесплатных 
экскурсий

Человек посетили 
мемориальный комплекс 
«Первая в мире АЭС»

тысяча туристов побывали 
в 2022 году в Обнинске

Заключено соглашений 
по развитию туризма

ТУРИЗМ:

СПЕЦПРОЕКТ
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СТАТИСТИКА.  ЦИФРЫ. ФАКТЫ.СТАТИСТИКА.  ЦИФРЫ. ФАКТЫ.

ОБРАЩЕНИЯ ГРАЖДАН:

 2251

 7183

Всего поступило (в устной или 
письменной форме, электронные 
обращения, заявления и жалобы)

Из них 
в электронном 

виде —  60%

Процент жителей, 
довольных качеством 
ответа на обращения 

через Госуслуги —  55%

Количество обращений 
через систему 
«Инцидент‑ менеджмент»

ИНФРАСТРУКТУРА:

80,5  
тысяч

 7439  
погонных 

метров

 9579  
квадратных 

метров

157,3  
миллиона 

руб лей

3  
дома

31  
тысяч

Введено 
квадратных 
метров жилья

Отремонтировано 
автодорог

Отремонтировано 
внутридворовых проездов

Потрачено в том числе 
67,8 в рамках нацпроекта

Завершено 
строительство 
магистрального 
хозфекального 

коллектора 
и КНС в 51 

микрорайоне

Переселено
Отремонтировано 
многоквартирных домов на 
сумму 202,2 миллиона руб лей

Появилась Аллея 
атомных городов;

Благоустроены тротуары 
на улице Борисоглебская.

Открыт сквер на Шацкого 
у кинотеатра «Мир»;

ЖИЛИЩНОЕ СТРОИТЕЛЬСТВО:

БЛАГОУСТРОЙСТВО:

ДОРОГИ И СЕТИ:

92

356

59 000

 12

107

Новых автобуса приобретено

Количество различных соревнований, 
состоявшихся в Обнинске 

Человек — столько жителей города 
занимаются спортом

Количество маршрутов, обслуживаемых 
«МП «ОПАТП» (7 новых)

Количество водителей  
(89 обучены и приняты на работу)

ТРАНСПОРТ:

КУЛЬТУРА:

СПОРТ:

ОБРАЗОВАНИЕ

380

43
124

Появилось новых мест 
в учреждениях детского 
дополнительного образования 

Количество медалистов 

Количество победителей и призеров 
Всероссийской олимпиады 
школьников

В СШОР «Держава» открылся новый спортзал 
при поддержке SINTEC Group.

Состоялся фестиваль 
«Рождественская 

звезда»;

Обнинск победил 
в конкурсе 

«Придумано 
в России»;

Большим успехом 
пользовался 

фестиваль «Ивана 
Купала»;

Впервые в Обнинске 
состоялся 

межрегиональный 
фестиваль 
фантастики 
«Поехали!»

Прошла V 
музыкальная 

академия Юрия 
Башмета.
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ЧТО СПРАШИВАЛИ ДЕПУТАТЫ

 Готовятся до-
кументы для 
подписания 

соглашения. Перво-
начальные задачи, кото-
рые должен выполнить 
концессионер, включают 
в  себя: модернизацию 
второй линии очистных 
сооружений, продолже-
ние строительства хоз-
фекального коллектора, 
ремонт и модернизацию 
сетей теплоснабжения, 
создание сервисного 
центра для обслужива-
ния населения.

Каждый год админи-
страция будет согласо-
вывать перечень необ-
ходимых и строительных 
работ, и контроль их ис-
полнения будет осущест-
вляться 2 раза в год, пу-
тем доступа на объекты 
соглашения и  запроса 
необходимой информа-
ции и документов. После 
подписания планируем 
выйти с предложением 
включения в работу по 
контролю представите-
лей депутатского кор-
пуса.

И ЧТО ОТВЕТИЛА АДМИНИСТРАЦИЯ

ВОПРОС

На какой стадии находится подписание концессионного со-
глашения в сфере теплоснабжения, водоснабжения и водоот-

ведения?
Какие дальнейшие действия будут предприняты после его 

подписания?
Как планируется осуществлять контроль за условиями концес-

сионного соглашения?
ВОПРОС

ВОПРОС

ВОПРОС

ВОПРОС

Каковы планы (в мероприятиях, сроках и цифрах) развития 
территорий: площадь перед Домом ученых, в т. ч. судьба дуба, 

благоустройство пути к «горнолыжке», в т. ч. судьба самой «гор-
нолыжки», лесные массивы в районе ЖК «Циолковский».

Какое благоустройство планируется 
провести на территории бывшего садика 

вокруг д. 19 на ул. Гурьянова?

В последние годы сложилась хорошая 
практика: ежегодно в микрорайоне поселок 

Обнинское капитально ремонтировалась 
одна из внутренних улиц или пешеходные 

тротуары. Будет ли продолжена эта 
практика в 2023‑м и последующих годах?

Предлагаю провести ревизию 
(инвентаризацию) детских площадок 

в нашем городе и привести их 
в соответствие с современными 

требованиями: там, где необходимо, 
добавить или построить спортивные 

сооружения.

 
Благоустройство тер-
ритории осуществля-
ется в  рамках про-

граммы «Формирование 
современной городской сре-
ды» по итогам рейтингового 
голосования. Проектом предусмо-
трено сохранение дуба, в продолжение 
этого района предусмотрено сохранение 
существующих зеленых насаждений, рас-
положенных вблизи жилых комплексов.

По проектируемой улице Долгинин-
ской будет обеспечен доступ к горно-
лыжному комплексу. Сейчас совместно 
с агентством по развитию туризма Ка-
лужской области рассматривается воз-
можность подготовки инвестиционного 
проекта «Горнолыжный комплекс в го-
роде Обнинске», пока говорить о сроках 
рано, но работаем в этом направлении.

  На этой территории уже частично 
демонтирован старый забор, про-
ведена опиловка аварийных де-

ревьев. В дальнейшем, планируем благоустройство этой 
территорий для жителей домов, весной начнем с демонтажа 

оставшихся бетонных элементов забора.

 
При администрации есть комиссии по кон-
тролю за техническим состоянием оборудо-
вания детских игровых площадок и детских 

игровых элементов.
Обследования детских игровых площадок проводятся ежеквартально, 

а также в связи с поступившими сообщениями (информацией) об их не-
надлежащем состоянии. Управление городского хозяйства принимает меры 

восстановительного характера. Благоустройство детских игровых и спортивных 
площадок на дворовых территориях возможно за счет средств ТОС.

 
Да, за последние три года были 
отремонтированы улицы: Лесная, 
Циолковского. По мере необходи-

мости коммунальные службы проводят 
ямочный ремонт, грейдирование, отсыпку 

дорог и обочин, чистку ливневых каналов. 
В этом году готовим сметы по ремонту ул. Московской, фи-

нансирование этих работ и сроки проведения будут зависеть 
от включения в региональную программу «Развитие дорож-

ного хозяйства Калужской области».

СПЕЦПРОЕКТ
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Мы взаимодействуем с   ФГБУ «Научно‑ 
производственное объединение «Тайфун» в рамках 
соглашения по осуществлению мониторинга со-

стояния атмосферного воздуха. Контроль на стационарном пункте 
наблюдения. Пункт работает постоянно, измеряет содержание загрязняющих 
веществ в непрерывном автоматическом режиме. Информация по содержа-
нию в атмосферном воздухе загрязняющих веществ регулярно размещается 
на сайте администрации в разделе «Мониторинг состояния атмосферного 
воздуха».

Кроме того, на территории города Обнинска установлены 2 малогабарит-
ные станции наблюдения за качеством воздуха. Станции установлены в 38 
и 46 микрорайоне города Обнинска. При превышении предельно допу-
стимой концентрации веществ в воздухе данные автоматически пере-
даются в уполномоченные органы для своевременного реагирования.

Также нами заключено соглашение с испытательной лабораторией 
ООО «ЦОТ «АСЭКО», имеющей в своем арсенале современные сред-
ства измерений, испытаний и контроля. В Единой дежурной дис-
петчерской службой (ЕДДС) организован круглосуточный прием 
обращений жителей о наличии загрязнений в окружающей среде 
по телефону (48439) 57–112. По каждому обращению жителей 
осуществляется оперативный выезд сотрудников для фиксации 
факта наличия загрязнения и возможного определения источ-
ника его распространения.

ВОПРОС

ВОПРОС

ВОПРОС

Южный въезд в город Обнинск 
через улицу Московскую находится 

не в очень хорошем состоянии, а это 
один из центральных въездов в город 

и интенсивность движения здесь высокая. 
Какая перспектива капитального 

ремонта дорожного полотна этого въезда 
в 2023 году?

Какие методы и способы контроля 
у города есть за КБ № 8? Какие есть и как 

оцениваются показатели эффективности 
работы КБ № 8?

В 2022 году, как и в предыдущие 
годы, у жителей был запрос 

на лыжную базу в районе 
лыжероллерной трассы. Лыжная база 

с теплыми раздевалками, тренерской, 
местами хранения инвентаря, 

душевой, небольшим спортзалом будет 
востребована круглогодично всеми 

жителями.
Также у жителей есть потребность 

в подготовке лыжни в районе 
Кончаловского леса, Гурьяновского, 

на стадионах школ. Всё это отлично 
укладывается и в концепцию туристического 

развития города.

 
Сейчас ведем 
расчет смет-
ной стоимости 

ул. Московской, плани-
руем получение допол-

нительного финансиро-
вания на ремонт этой 

дороги по региональной 
программе «Развитие до-

рожного хозяйства Калуж-
ской области».

  
Мы понимаем, насколько важны во-
просы медицины в городе. В Обнинске 
медицина ведомственная, от ФМБА, больница нахо-

дится в федеральном подчинении и исключает возможность 
прямого контроля и надзора со стороны администрации го-
рода Обнинска за деятельностью КБ № 8.

В свою очередь, между учреждениями заключены мно-
гочисленные соглашения, позволяющие организовать 
продуктивное взаимодействие для повышения качества 
медицинской помощи для населения города Обнинска.

 
Мы заинтересованы в интересных спортивных про-
ектах, которые могут предложить инвесторы для раз-
вития спорта в городе. Ведем работу с ассоциацией инвесторов 

и операторов инфраструктурных проектов «Инфраструктурный клуб». Потенциальным 
инвесторам предоставлены требования к земельному участку.

Также работаем над возможностью привлечения федерального финансирования в рам-
ках проекта «Бизнес спринт («Я выбираю спорт»). Развитие территорий лыжероллерной 

трассы позволит привлечь дополнительное количество спортсменов и туристов.
ВОПРОС

Жители города, проживающие и работающие в 38‑м 
микрорайоне, до сих пор жалуются на зловонный запах со 

стороны ПромзоныМишково.
Больше года назад по инициативе главы администрации была 

создана рабочая группа по выработке решений путем создания 
единой системы мониторинга окружающей среды. Расскажите 

о результатах работы данной группы. Проблема существует, 
и пока она не решена. Как работа планируется в дальнейшем по 

решению данной проблемы?

СПЕЦПРОЕКТ
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ВОПРОС

ВОПРОС

ВОПРОС

ВОПРОС

Состояние дорожной сети города 
Обнинска, и, в частности, внутриквартальные 

проезды, несмотря на финансирование 
получаемого по проекту БКД, ежегодно 

ухудшается. Ямочный ремонт, особенно 
в зимнее время, не спасает ситуацию. Какие 

планы имеются в администрации города 
по приведению дорожной сети города, тем 

более в преддверии юбилея пуска атомной 
станции, в нормативное состояние?

В прошлом году завершилось 
строительство продолжения автомобильной 

дороги по улице Красных Зорь в сторону 
северного выезда. Когда состоится 

официальное открытие продолжения этой 
дороги и будет ли открыто одновременно 

двустороннее движение, которое было 
ограничено на период строительства?

Вывоз ТКО не отрегулирован должным образом: 
перевозчик может срывать сроки вывоза, транспорт 

перевозчика регулярно портит тротуары и газоны. К акие‑то 
меры будут приниматься по данному вопросу?

Будет ли восстановлено благоустройство 
территории (газонов) после строительства КНС вдоль 

Белкинской улицы в районе 52 мкр?

 
МП «Коммунальное хозяйство» про-
водит текущий ямочный ремонт, 
на все проекты благоустройства 

средств местного бюджета недоста-
точно, поэтому проводим работы по-
степенно, по мере возможности. Сейчас 
мы обратились за дополнительным финансированием 
в Министерство транспорта Калужской области для 
ремонта ул. Московской.

  
Двустороннее движение 
на этом участке авто-
мобильной дороги, бу-

дет организовано после ввода 
в эксплуатацию.

  
По гарантийному письму подрядчик дол-
жен восстановить благоустройство нару-
шенного в результате строительства КНС 

при прокладке хозфекального коллектора га-
зона.Работы будут выполнено при наступле-
нии благоприятных погодных условий, в этом 
году.

  
Регулярно в адрес экологического оператора на-
правляем письма о недопустимости повреждений 
газонов, бордюрных камней и тротуаров спецтех-

никой, производящей вывоз ТКО, просим проводить разъ-
яснения с перевозчиком об использовании малогабаритной 

техники во дворах и проводить мероприятия по восстанов-
лению поврежденных газонов, тротуаров и бордюрных кам-

ней.
В случае фиксации жителями повреждений газонов, бордюров, тротуаров и т. д., нахо-

дящихся в земельном отводе многоквартирного дома, необходимо проинформировать ор-
ганизацию, обслуживающую многоквартирный жилой дом, которая, в свою очередь должна 

составить акт о причиненном ущербе и направить его вместе с претензией экологическому 
оператору.
Если есть факты повреждения газонов, бордюрных камней и тротуаров спецтехникой, про-

изводящей вывоз ТКО на прилегающих к многоквартирным домам территориям или на землях 
общего пользования, просим информировать администрацию города.
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ВОПРОС

ВОПРОС

ВОПРОС

ВОПРОС

Запланирована ли установка уличных 
фонарей в районе ул. Горького, 7, пр. Ленина, 

д. 10, д. 8‑а (библиотека) для освещения 
территории?

Уже несколько лет здание Обнинского политехникума закрыто, 
какие мероприятия проводятся для организации учебного 

процесса? Какие планы по реанимации этого здания?
Тот же вопрос по проспекту Ленина, 86. Здание в центре города 

(без окон, без дверей). Внешний вид не только портит центральную 
улицу города, но и создает опасность для жизни и здоровья детей.

Запланирован ли ремонт исторического 
здания школы и памятника С. Т. Шацкому к его 

юбилею в 2023году по пр. Ленина, д. 10?

Была анонсирована разработка проекта реконструкции школы‑ колонии 
«Бодрая жизнь», а в середине апреля была создана рабочая группа по этому 

вопросу и проведена встреча с предпринимателем, который обязан восстановить 
дома № 4 и № 6 по улице Шацкого.
Расскажите, пожалуйста, о результатах работы по решению данного вопроса 

за 2022 год, и когда все же жителям города ждать восстановления обозначенных 
домов школы‑ колонии?

  
В 2023 году будет 
восстановлено 
внешнее освещение 

в районе библиотеки.

 
Сейчас готовится проект капитального ремонта задания 
школы № 1 для включения в государственную програм-
му. В перспективе, конечно, при проведении ремонта школы есть планы благо-

устройства территорий школы и памятника С. Т. Шацкого, мы поддерживаем памятник куль-
турного наследия в удовлетворительном состоянии.

 
В целях сохранения и по-
пуляризации историческо-
го и культурного наследия 

разрабатывается концепция 
реконструкции улицы Шацкого. 
В перспективе территория рассматривается 
как единый архитектурный комплекс, который 
станет туристическим объектом и будет разви-
ваться как Музейно- образовательный кластер. 
На улице расположены объекты культурного 
наследия —  дома № 1 и № 5, входящие в ком-
плекс зданий школы- колонии Бодрая жизнь», 
находящиеся в собственности города. Там пред-
полагается создание Детского музейного центра 
имени С. Т. Шацкого и пространства креативных 
индустрий в рамках концепции проекта «При-
думано в России». Восстановление утраченных 
домов № 4 и № 6 рассматривается в общей 
концепции развития территории.

  
Здание бывшего Обнинского политехни-
ческого техникума находится в феде-
ральной собственности, восстановле-

ние возможно при целевом финансировании, 
к сожалению, сроки нам пока неизвестны.

Здания бывшего «Атомиздата»сейчас принадлежитУправ-
лению судебного департамента в Калужской области, здание 
находится под охранойРосгвардии.В прошлом году была про-
ведена государственная экспертиза, надеемся, что в этом году 
уже начнутся работы по капитальному ремонту здания.

ВОПРОС

Перспективы 
развития программы 

«Безопасный город». 
Будет ли возможность 

после реализации 
программы отследить 

потенциальных 
нарушителей 

в периметре города?

  
В этом году будут уста-
новлены 69 видеока-
мер с функцией анали-

тики распознавания лиц и рас-
познавания регистрационных 

номеров ТС, а также обзорные 
видеокамеры, которые будут ин-

тегрированы в «Безопасный го-
род».
Данная система видеонаблюдения и контроля по-

зволит правоохранительным органам города улучшить 
ситуацию с потенциальными правонарушителями.

СПЕЦПРОЕКТ
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ВОПРОС

ВОПРОС

ВОПРОС

Закладки наркоманские 
распространяются как 

 какая‑то эпидемия. 
Какие действенные меры 

применяются? Часто 
это одни и те же места, 

почему не установить 
в этих местах скрытое 

видеонаблюдение для 
выявления закладчиков?

Возможно ли в этом 
году провести подготовку 

проектной документации 
для создания 

прогулочной площадки 
для собак в лесном 

массиве в районе ЦКБ 
(район светофора, между 

территориями ЦКБ 
и ИМР)?

В связи с расширением границ города 
будут ли территориально изменены 

избирательные округа?

  
К уже имею-
щимся каме-
рам видео-

наблюдения, в  этом 
году будет установ-

лено еще 69 единиц 
с  функцией аналити-

ки распознавания лиц, 
а  также обзорные ви-

деокамеры, которые бу-
дут оказывать содействие 

и помощь полиции.

ВОПРОС

ВОПРОС

Многодетным семьям, проживающим в Обнинске, были 
выделены земельные участки в районе с. Госсортучасток 

Малоярославецкого района. Какие шаги были 
предприняты в 2022 году по развитию данной территории 

(электричество, газификация, водоснабжение, дороги)?

Неоднократно в выступлениях главы администрации 
подчеркивалось, что в городе необходимо обучать детей физике 

и математике.
На сайте КГПУ им. К. Э. Циолковского размещена информация 

о бюджетных местах для обучения: 10–15.
Какие меры предпринимает администрация города по развитию 

взаимодействия с КГПУ в рамках подготовки учителей (в том числе 
физики и математики) на бюджетных местах для школ города? 

С кадрами в городе проблема.

  
Строительство инженерной 
и транспортной инфраструкту-
ры на указанной территории 

требует значительных капитальных 
вложений. Учитывая ограниченность 

бюджетов МО «Город Обнинск» и МО 
МР «Малоярославецкий район», в Ми-

нистерство строительства и жилищно‑ 
коммунального хозяйства Калужской 

области, Муниципальным образова-
нием Малоярославецкий район на-

правлена заявка(согласованная с МО 
«Город Обнинск») на участие в ме-

роприятиях по обеспечению инже-
нерной инфраструктурой земельных 

участков.
Заявки приняты, но на 2023 год финансирование не 

предусмотрено. Данный вопрос будет рассматриваться 
при подготовке проекта областного бюджета на оче-

редной финансовый год.
На земельных участках идет строительство линий 

электропередач и подключение заявителей. Работы 
выполняются в соответствии с заявками.

Силами МП «Коммунальное хозяйство» города Об-
нинска в сентябре 2022 года выполнено обустройство 

580 метров подъездных путей к земельным участкам 
Госсортоучасток СП «Спас- Загорье» Малоярославецкого 

района.

Действительно, есть необходимость в новых педагогических кадрах. Востребованы все 
учителя- предметники, включая учителей физики и математики. Школы города оформля-
ют направления на целевое обучение выпускников в КГУ, однако желающих получить 
образование учителя физики и математики среди них нет. Это педагоги- психологи, 
учителя истории, начальных классов. Поэтому привлечение кадров из всех регионов 
страны является одной из главных задач. В качестве меры социальной поддержки 
учителей в городе реализуется программа по поднаему жилья. В 2022 году 29 
педагогических работников МБОУ получили такую выплату.

В марте 2023 года на базе КГУ планируется проведение встречи директоров 
обнинских школ с выпускниками (в формате ярмарки вакансий), обучающимися 
по направлению «Образование и педагогические науки».

 
Да, город расстраивается, появляют-
ся новые микрорайоны, что требует 
уточнения границ избирательных 

округов. Учитывая требования законодательства в 2024 году, 
планируются изменения границ избирательных округов.Нам важ-

но создать условия для удобного голосования каждому избирателю.

В связи с тем, что рекреационная зона на 
улице Аксенова находится фактически в цен-

тре города в окружении территорий научного, 
медицинского и общественного назначения, 

размещение площадки для собак на данной тер-
ритории не является целесообразным.

Прогулочная площадка должна располагаться на 
выровненной поверхности с песчаным или песчано- 

земляным покрытием, обеспечивающим хороший 
дренаж и удобным для регулярной уборки и обновле-

ния, а также обеспечиваться возможностью подъезда.
Таким образом, обустройство данной площадки в со-

ответствии с требованиями законодательства невозмож-
но без сокращения площади зеленых насаждений, что 

в рекреационной зоне не допускается.

СПЕЦПРОЕКТ



11№ 6 (1440), 16 февраля 2023 г.

ВОПРОС

Обнинск по предложению 
Росатома будет участвовать 

в программе «Города и люди».
Какие планируются мероприятия 

программы по направлениям: 
социальная политика, 

здравоохранение, благоустройство 
и другим? Планируется ли 

включение в программу 
мероприятий по празднованию 

70‑летия со дня запуска атомной 
электростанции в Обнинске, 

положившей начало развитию 
в стране атомной энергетики?

 
Один из приоритетов Росатома на 
ближайшие годы —  это программа 
«Люди и города». Целью программы является 

сделать города присутствия ГК «Росатом» лидерами по уровню ка-
чества жизни и технологическому развитию. Планируется развитие 

по пяти направлениям: стратегия развития городов, компетенции 
управления городами, современная городская среда, гармоничная 

жизнь и образование лучшего качества.
В программу вошли такие проекты, как «Активное долголетие», 

«Развитие спорта в городах», «Сетевая инженерная школа Росатома», 
«Учитель для Росатома», «Родительская лига», «Совет юниоров» и другие. 

Сейчас полный перечень проектов под вышеуказанные направления на-
ходятся на согласовании в Госкорпорации.
Для Обнинска 2024 год снова является юбилейным —  мы будем отмечать 

70-летие со дня пуска первой в мире АЭС —  это событие всероссийского 
и даже мирового масштаба. Совместно с нашими ведущими научными орга-

низациями, входящими в контур Госкорпорации, а также с куратором города 
Обнинска в программе «Люди и города» Татьяной Терентьевой уже начали 

разработку программы мероприятий к этой памятной дате.

ВОПРОС
ВОПРОС

ВОПРОС

Внутридворовые проезды 
к школам в плохом состоянии, 

в таком же состоянии проезды 
и тротуары на территории школ. 

В 2022 году этот вопрос задавался, 
чтобы хотя бы при ямочном 

ремонте учли состояние этих дорог 
и дорожек. Был ответ, что эти дороги 

не в ведении МП «КХ». Какова 
перспектива решения проблемы?

В районе ЦИПК, по ул. Курчатова, 23 и 27 
имеются перекрестки, которые автомобили 

пересекают с улицы Королева в сторону улицы 
Красных Зорь и обратно. На этих перекрестках 

постоянно происходят аварии и пробки. По 
имеющейся информации там запланирована 

установка светофорных объектов, когда они будут 
установлены по срокам и какие будут изменения 

движения?

Планируется ли в 2023 году решение вопроса 
по благоустройству дворовых территорий, 

заявки на которое уже направлены в 2021 году 
в администрацию города?

 
В  прошлом году 
были отремонти-
рованы частич-

но внутридворовые 
территории школ: 
№ 4, 16, 7 и «Дер-
жава». При наличии воз-
можности, мы, конечно же, 
стараемся ремонтировать 
наши школы и детские 
сады, и их территории.

 
С 2022 г. в связи со значительным 
сокращением объемов средств, 
выделенных из федерального 

бюджета на реализацию меропри-
ятий программы «Формирование 
современной городской среды» 
финансирование дворовых тер-
риторий приостановлено. Предла-
гаем принять участие в проектах ТОС, которые 
позволят реализовать благоустройство дворов.

 
Разрабо-
тан и  ут-
верж ден 

проект обустрой-
ства светофорных 

объектов по ул. 
Курчатова в районе 

пересечений с ул. Ко-
ролева, выполнение 

работ запланировано 
в  июле этого года. По 

окончанию работ на двух пересе-
чений ул. Курчатова и ул. Королева 

будет организовано светофорное ре-
гулирование.

ВОПРОС

ВОПРОС

Много лет существует вопрос по ремонту 
фасада библиотеки «Старый город». 

Планируется ли это и когда конкретно?

Предусмотрено ли строительство 
детского сада в микрорайоне 

«Заовражье»?

 
В связи с тем, что фасадные по-
верхности наружных стен би-
блиотеки «Старый город» име-

ют значительные трещины, элементы 
фасада (балконные плиты, эвакуа-

ционные лестницы, входные крыль-
ца и вход в подвал) имеют дефекты, 

проведение косметического ремонта 
фасадных поверхностей здания неце-

лесообразно.
В начале февраля было проведено техническое обсле-

дование здания для планирования капитального ремон-
та. После получения заключения будет принято решение 

о возможности проведения работ с учетом архитектур-
ной стилистики застройки района «Старый город».

В  соответствии с  документацией по 
планировке и межеванию территории 
жилого района «Заовражье», пред-

усмотрено строительство пяти детских до-
школьных учреждений общей вместимостью 

990 мест.
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НОВОСТИ

К ДНЮ ЗАЩИТНИКА ОТЕЧЕСТВА

«ДОНБАСС —  ИСТОРИЯ БОЛИ» 
С АНДРЕЕМ ЛЫСЕНКО

Сложно из мирной жизни сразу погру-
зиться в трагедию вой ны, но кадры из 
фильма «Донбасс —  история боли» бы-
стро перенесли собравшихся в суровую 
реальность современного военного вре-
мени. Пришедшие на встречу с бойцами 
СВО услышали истории людей, ставших 
на Донбассе легендами. Андрей ЛЫСЕН-
КО с 2014 года развозит гуманитарную 
площадь людям, живущим на линии 
соприкосновения. В начале глумления 
над Донбассом Андрей стал свидетелем 
гибели 12-летней девочки. Раненая, она 
лежала на земле около своего дома, 
и врачи пытались ее спасти.

— Я смотрю на нее, а она —  
на меня, но постепенно ее 
взгляд гаснет, —  вспоминает 
Лысенко. —  Я был последним, 
что она видела в жизни.

Смерть ребенка произвела 
неизгладимое впечатление 
на Андрея, и он решил по-
могать тем, кому сможет, тем, 
кто живет на линии сопри-
косновения. Сегодня на Дон-
бассе все знают, что Лысенко 
ездит туда, куда не доезжа-
ют волонтеры. Люди со всей 
России и других стран посы-
лают ему деньги и вещи для 
самых обездоленных людей 
этой вой ны. Он рискует жиз-
нью каждый день и   что-то 
помогает ему остаться жи-
вым в этом аду.

— Не меньше, чем хлеб, 

людям нужно понимание, что о них пом-
нят, —  говорит самый рисковый волонтер 
Донбасса.

49-ЛЕТНИЙ ОТЕЦ ПЯТЕРЫХ ДЕТЕЙ 
ПОШЕЛ НА ДОНБАСС ДОБРОВОЛЬЦЕМ

Вернувшиеся из зоны боевых дей-
ствий добровольцы рассказали свои 
истории.

В июне два жителя Обнинска отправи-
лись добровольцами на Донбасс. Жили 
они в соседних дворах, а познакоми-
лись 6 июня, когда стало известно, что 
им разрешили ехать в зону СВО.

— Мы сделали, то, что должны были 

сделать, —  говорит 49-летний Виталий 
ПОВЕСЬМА, позывной «Поручик». Дома 
остались жена и пятеро детей. Старшей 
дочери исполнилось 25 лет, скоро у нее 
свадьба. Младшему —  всего 12 лет.

— Как Вы оставили семью? А вдруг Вы 
не вернулись бы? —  спрашивают студен-
ты из зала.

— Я знаю, что мои дети должны жить 
в свободной стране, со мною или без 
меня, —  отвечает боец. —  Я сделал то, что 
должен был сделать.

В начале 90-х Виталий проходил сроч-
ную службу в морской пехоте, другого 
боевого опыта нет, но в военную жизнь 
на Донбассе вписался удивительно бы-

стро.
— У меня там брат живет, 

в  Черкассах. Он сказал, что 
убьет меня, если я приду к нему. 
Сейчас мы не общаемся. Я ска-
зал, что он для меня брат, и ког-
да все закончится, мы решим 
этот вопрос.

МОЖНО ОБМАНУТЬ ЛЮБОГО 
ЧЕЛОВЕКА, СЕБЯ НЕ 

ОБМАНЕШЬ

58-летний офицер Юрий 
СМОЛИН, позывной «Вятич», 
начинает свой монолог со слов 
о своем сослуживце и земляке 
Виталии: «Он летал как сокол, 
машина в решето, а он снова 
едет. Виталий награжден орде-
ном «За заслуги перед Отече-
ством» второй степени.

ГЕРОИ НАШЕГО ВРЕМЕНИ

СПЕЦНАЗОВЦЫ, СПЕЦНАЗОВЦЫ, 
ДОБРОВОЛЬЦЫ И ПОЭТЫ ДОБРОВОЛЬЦЫ И ПОЭТЫ 
О СЕБЕ И О ДОНБАССЕО СЕБЕ И О ДОНБАССЕ
Прошли времена, когда 

«героями» были скуча-
ющие юноши, не зна-

ющие, чем бы себя развлечь, 
а также блогеры, потребители 
и припадочные скандалисты. 
Сегодня у нашей страны дру-
гие герои. К ого‑то из них мы 
знаем только по позывным, 
лиц их мы пока не увидим, но 
с этими героями жить спокой-
нее, чем со всем обществом 
потребителей вместе взятым. 
14 февраля в Центральной 
городской библиотеке в рам-
ках проекта «Наш герой» 
состоялась встреча с обнин-
цами —  участниками Специ-
альной военной операции на 
Украине. Послушать земляков 
пришли курсанты, волонтеры, 
ветераны, депутаты, студенты, 
чиновники городской админи-
страции.

	■ «Спецназовцы Родон, Пак, Витязь»

	■ Замглавы администрации Татьяна Попова 
и депутат Горсобрания Любовь Постникова

76 ОСКОЛКОВ В ТЕЛЕ 
ВЕТЕРАНА ИЗ ОБНИНСКА

В КАЛУГЕ ПОСМЕРТНО 
НАГРАДИЛИ ЧЕТЫРЕХ 
БОЙЦОВ СВО

НАЗНАЧЕН НОВЫЙ 
РУКОВОДИТЕЛЬ ОТДЕЛА 
ГИБДД ОБНИНСКА

15 февраля 1989 года —  День вывода россий-
ских вой ск из Афганистана.

Житель Обнинска Михаил Петрович МАСАЛИ-
ТИН отслужил в Афганистане 3 года, был ранен.

Врачи насчитали 76 осколков в теле бойца, до-
стать их нет возможности. За годы после Афгана 
некоторые уже вышли, но большинство осталось. 
Особо они не беспокоят, но в апреле начинают 
 как-то странно двигаться, напоминая о себе. Но 
это не помешало Михаилу Петровичу отслужить 
6 лет в Закавказье.

— Вой на в Афганистане шла 9 лет 1 месяц и 12 
дней, —  напоминает ветеран и сокрушается, что нет 
в школах уроков по начальной военной подготовке.

Сегодня в Калуге были вручены награды род-
ным калужан, погибших в ходе специальной во-
енной операции.

Орденами Мужества посмертно награждены 
сержант Владимир Малашин, старшина Алексей 
Печерин, рядовые Сергей Серяков и Илхомхуд-
жа Ходжаев. Как сообщает Гордума, городской 
голова Дмитрий Денисов заверил, что семьи по-
гибших не останутся без помощи и поддержки 
властей.

Им стал майор полиции, начальник отделения 
административной практики, розыска и пропаган-
ды отдела ГИБДД города Константин БОЧИНИН.

Напомним, что его предшественник Алексей 
Исаев пошел на повышение, став заместителем 
начальника УГИБДД УМВД России по Калужской 
области.
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НОВОСТИ

К ДНЮ ЗАЩИТНИКА ОТЕЧЕСТВА

Юрий, доброволец из батальона 
«Барс», родился в Козельске, закончил 
училище связи, служил в Забайкалье. 
В Обнинске живет с 1980 года, был свой 
бизнес.

— Можно обмануть любого человека, 
но сам себя не обманешь. Когда увидел 
нациков, подумал, что я должен быть 
там. Бывало, что там задавал себе во-
прос, что я здесь делаю? —  Я просто не 
хочу, чтобы мои родные жили 
под этой саранчой, —  говорит 
Юрий Смолин.

После Калуги двух обнин-
ских добровольцев отпра-
вили в Ростовскую область, 
они попали в «Барс-5», всего 
в «Барсе» 25 отрядов. После 
пересечения границы вре-
мени на раскачку не было: 
в Изюм первые группы пошли 
через 10 часов.

На возраст скидок не дела-
ли, мол, вы добровольцы, хо-
тели воевать —  идите. Попали 
наши земляки в штормовой 
батальон

— «Барсов» очень не лю-
били нацики. Наш командир 
нам говорил: «Мы воюем про-
тив тех, кто с оружием в руках защища-
ет фашистский режим», —  вспоминает 
Юрий Смолин.

Тяжелее всего было привыкнуть к ка-
нонаде с утра и до 12 ночи, да еще и но-
чью бывали прилеты. Но привыкли.

Тактику современного боя пока толь-
ко изучают. 98 процентов ранений —  ми-
новзрывные, пулевых очень мало. Наши 
остались целыми и невредимыми и се-
годня собирают гуманитарную помощь 
для своего «Барса-5», для обнинцев, ко-
торые остались на вой не.

ОБНИНСКИЙ СПЕЦНАЗ О РОДИНЕ 
И О СЕБЕ

Имена трех обнинских спецназовцев, 
которые с первого дня операции были 
в зоне СВО, пока называть нельзя, их 
позывные: «Родон», «Пак», «Витязь». Ре-
бята говорили о себе и о Родине, о том, 
что поняли, и что остальным еще только 
предстоит понять.

Позывной «Родон», вспоминая 
24  февраля 2022  года (день начала 
спецоперации) говорит:

— Сейчас у меня сомнений нет, а в тот 
день я искал ответ на вопрос: прав ли 
я или нет я? Сегодня я знаю: наше дело 
правое. Эта вой на за свободное мирное 
небо над головой. Мы должны отстаи-
вать свою независимость, и наша страна 
останется великой.

— 24 февраля утром мы были готовы 
и ждали команды, но я не представлял, 
что такое вой на, —  признается «Пак». —  
Земля дрожала, танки, артиллерия, ави-
ация, мы почувствовали мощь нашей 
армии. Много было бытовых неудобств, 
застревала техника, но наша колонна 
двигалась вперед, зачищала населенные 
пункты. Мы спецподразделение, и мы 
подготовлены. Зашли в Изюм, выполни-

ли все задачи на «отлично» без потерь. 
Мы понимаем, зачем это надо.

Позывной «Витязь»: «Витязи —  это 
богатыри, которые служили царю. Так 
меня называли с детства, я занимался 
боксом, так меня там и назвали. Мало 
кто понимает, почему это так происхо-
дит на территории Украины. Ровесники 
наших родителей понимают, что проис-
ходит, а наши ровесники зомбированы. 
Там мы боремся с нечистью».

Но зомбированы не только украинцы, 
когда ребята вернулись в Обнинск, на-
шлись те, кто пытался их переубедить 
и доказать, что наша страна не права.

— Сейчас настроение изменилось. 
И мероприятия разные проходят, и мо-
билизация прошла. Это очень важно. Без 
тыла тяжело. Когда стояли под Харько-
вом, были месяц без связи, и нам переда-
ли письма детей Белгородской области. 
Мы читали письма, и они так мотивиро-
вали, что казалось нам ничего не надо 
было: ни еды, ни тепла, —  мы понимали, 
что народ нас поддерживает, —  заверил 
«Витязь» и попросил земляков больше 
заботиться о семьях тех, кто сейчас воюет.

ВЫ НАСЛЕДНИКИ ВЕЛИКОЙ СТРАНЫ 
И ВЕЛИКИХ ПОКОЛЕНИЙ

Специальным приглашенным гостем 
стала поэт Мария ВАТУТИНА, победи-
тельница конкурса «Красная площадь. 

Время поэтов», обладательница титула 
«Голос нашего времени», также лауреат 
Волошинской, Бунинской премии, пре-
мии «Парабола», автор стихов, посвя-
щенных событиям на Донбассе и Укра-
ине.

Стихи Марии Ватутиной со слезами на 
глазах слушали депутаты, журналисты, 
студенты, школьницы и даже замглавы 
администрации Татьяна ПОПОВА.

Не оплакивай воина,
Провожая на фронт.
Все. Колонна построена
У чугунных ворот.
В гимнастерочку хрусткую
Погоди, не реви.
Пусть солдатушки русские
Помнят строгость любви.
Из объятий терзающих
Он идет не на смерть.
На священных ристалищах
Добывается честь,
Добывается родина,
Добывается дом.
Как ты там ни расстроена,
Отревешься потом,
Вспомнив юность, супружество
В приутихшем дому.
А сейчас нужно мужество
И тебе, и ему.
Не казачья же вольница,
Не мальчишки гурьбой,
Это —  русское воинство
Отправляется в бой.

— Вот какие стихи 
в  школе должны читать 
наши дети, а  не опусы 
госпожи Улицкой, —  взды-
хала учитель русской ли-
тературы, обливаясь сле-
зами.

Расчувствовавшаяся 
Татьяна Сергеевна заве-
рила, что администрация 
Обнинска многое делает 
для семей мобилизован-
ных, и будет делать все, 
что в ее силах.

— Город не остается 
равнодушным. Мы очень 
благодарны вам, —  ска-
зала Татьяна Сергеевна 
бойцам СВО. —  Я  хочу 
обратиться к молодежи: 

вы должны помнить, что вы наследни-
ки великой страны, потомки великих 
поколений. Сегодня у многих слезы на 
глазах, потому что мы чувствуем боль 
друг друга.

ГЕРОИ НАШЕГО ВРЕМЕНИ

Автор:
Рената БЕЛИЧ

	■ Добровольцы Юрий СМОЛИН и Виталий ПОВЕСЬМА

	■ Поэт Мария Ватутина

ВЕСНОЙ ОБНИНСК 
СНОВА МОЖЕТ ПОПАСТЬ 
В ЗОНУ ПОДТОПЛЕНИЯ

В ЭТОМ ГОДУ ЧИСТУЮ 
ВОДУ ПОЛУЧАТ 164 
ТЫСЯЧИ КАЛУЖАН

Об этом в понедельник, 13 февраля, говорилось 
на еженедельном заседании областного прави-
тельства. Как сообщил первый замначальника ГУ 
МЧС по Калужской области Дмитрий Енин, при наи-
худшем сценарии развития половодья в этом году 
в зону риска попадают Боровский, Дзержинский 
Жуковский и Козельский районы, а также Калуга, 
Обнинск, 16 населенных пунктов, 331 жилой дом 
с население 1 602 человека, из которых 136 детей. 
Кроме того, могут быть подтоплены 5 объектов эко-
номики, 3 участка автодорог и территории 7 СНТ.

Предварительный прогноз подъема воды в реках 
Росгидромет представит в первой декаде марта. 
Сейчас запасов воды в снеге —  30% от нормы.

На подготовку к паводку в Калужской области 
и превентивные меры было выделено свыше 30 
миллионов руб лей. Для проведения аварийно- 
спасательных работ в период весеннего половодья 
подготовлены почти 7 000 человек и 1 690 единиц 
техники. Подготовлен 21 пункт временного раз-
мещения, где смогут принять 2 600 человек при 
эвакуации с подтопленных территорий.

В свою очередь губернатор Владислав Шапша 
отметил, что в оставшееся до таяния снега время 
необходимо провести мониторинг паводковой 
обстановки. Привести в полную готовность груп-
пировку сил и средств, оповестить население о воз-
можных угрозах подтопления. Сделать все для обе-
спечения безопасности жителей, инфраструктуры, 
дорог, промышленных и социальных объектов 
и максимально снизить риски.

«Обращаюсь к главам администраций с напо-
минанием, что зачастую жители просто не знают 
и своевременно не оповещаются о том, что им 
опасно находиться на дачных участках, о работах, 
которые будут проводиться. Поэтому оперативно 
решайте возникающие вопросы в соответствии 
с обстановкой», —  подытожил глава региона.

В понедельник, 13 февраля, в Правительстве 
Калужской области сообщили о планах на чистую 
воду в 2023 году. Так, в ближайшие месяцы уровень 
обеспечения городского населения качественной 
питьевой водой достигнет 95%.

В этом году появится сразу 9 новых станций во-
доочистки. Они откроются в Обнинске, Жукове, Ки-
рове, Людинове, а также в поселках Бетлица, Мят-
лево, Товарково, селах Новослободск и Ульяново.

Таким образом, чистую воду получат 164 тысячи 
жителей региона.
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ВЫБОР ЕСТЬ

Заявочная кампания конкурса 
стартовала, и наш город старает-
ся не упустить шанс для подачи 
заявки. Тем более, что в прошлом 
году наукоград едва не опоздал. Но 
в итоге успел, и благодаря участию 
и победе в конкурсе этим летом 
преобразится Репинский овраг.

По информации председателя 
комитета по 
к о н т р о л ю 
в  сфере ре-
кламы и  ор-
г а н и з а ц и и 
д о р о ж н о г о 
движения Ок-
саны Грицук, 
сейчас на вы-
бор горожан 
представлены 
три  терри -
тории: сквер 
Науки, что на-
против МРНЦ, 

сквер Мира —  рядом с Техническим 
лицеем и набережная реки Протвы. 
На конкурс будет представлен тот 
объект, за который горожане отда-
дут наибольшее количество голосов.

Голосование организовано 
и  в  Телеграм- канале мэрии. По 
предварительным данным, боль-

шинство голосов жители отдали за 
территорию рядом с Протвой.

— Скверов в Обнинске немало 
и их время от времени приводят 
в порядок, а вот набережную обе-
щают благоустроить уже много лет. 
Если это место не выберут сейчас, 
то еще лет 20 ждать придется, —  
считает обнинская пенсионерка 
Нина Ивановна.

Горожане также хотели бы знать 
заранее, что конкретно по пред-
ставленным объектам будет сдела-
но. Но ответа на этот вопрос пока 
нет. Концепция будет разработана 
после выбора варианта. Как по-
яснила Оксана Грицук, на втором 
этапе голосования самими же го-
рожанами будет выбрано соучаст-
ное проектирование.

— В течение последующих 10 дней 
жители получат возможность дать 
свои предложения по функционалу 
территории- победителя. Горожане 
сами решат, какой она должна быть 
по наполняемости: сколько лавочек, 
урн, какой освещение и так далее. 
Для этого при участии проектиров-
щиков будут проходить уже офлайн- 
встречи и  онлайн- голосование, 
в ходе которого люди будут присы-
лать свои предложения, —  сообщила 
Оксана Анатольевна.

Определены четыре точки, где 
можно проголосовать вручную —  
это фойе городской администра-
ции, Центральная библиотека на 
улице Энгельса, Музей истории го-
рода на проспекте Ленина и Клуб 
ветеранов на проспекте Маркса. 
Первый этап голосования завер-
шится 27 февраля. А до конца мая 
документы должны быть поданы 
в  Министерство строительства 
и ЖКХ РФ.

РЕПИНСКИЙ ОВРАГ 
БЛАГОУСТРОЯТ ЛЕТОМ

А концепцию благоустройства 
Репинского оврага в районе обще-
жития ИАТЭ Министерство строи-
тельства и ЖКХ Калужской области 
представило на суд зрителей еще 
в декабре 2022 года.

Как было отмечено, место отли-
чается интересным рельефом. И он 
был взят за основу при разработке 
проекта. Учтено было и то обстоя-
тельство, что рядом живут студенты, 
то есть много молодежи. В совет-
ское время здесь работали спорт-
площадка, кафе и клуб, сейчас эти 
функции практически утрачены, но 
стоит их восстановить.

Проект благоустройства поможет 
решить вопрос занятости молодых 
людей. Он предусматривает созда-

ние спортивной площадки, зоны 
отдыха с  фонтаном, небольшой 
зоны со скейт- парком и воркаутом, 
детской площадки, зоны для про-
ведения массовых мероприятий, 
амфитеатра со спуском из сквера 
Шацкого и экотропой.

Основная часть этой рабо-
ты должна быть завершена до 
конца текущего года. Возможно, 
в 2024 году придется завершать 
деятельность по озеленению дан-
ного места.

Летом также предстоит благо-
устроить территорию возле Дома 
ученых. Работы там были начаты 
еще в прошлом году. Были пере-

несены коммуникации. Но завер-
шить их помешала погода. Так что 
как только потеплеет, работы по 
благоустройству здесь будут про-
должены.

Как отметила Оксана Грицук, эту 
территорию приведут в порядок 
в рамках проекта «Комфортная го-
родская среда». В настоящее время 
проектная документация прошла 
проверку и находится в Министер-
стве строительства и ЖКХ Калуж-
ской области. В ближайшее время 
(февраль, март) будет объявлен 
конкурс по выбору подрядчика.

Ну, и еще одно голосование по 
программе «Комфортная город-
ская среда» ждет жителей города 
в апреле. Им предложат выбрать 
из нескольких уже вторую терри-
торию, которую предстоит благо-
устроить. Вероятнее всего это бу-
дет Парк Победы, улица Энгельса 
и сквер рядом с новым детским 
садом в  51-А микрорайоне. Как 
сказала Оксана Анатольевна, если 
есть финансирование, то нужно им 
воспользоваться для того, чтобы 
сделать город краше.

В ОБНИНСКЕ МОЖЕТ ПОЯВИТЬСЯ
РОСКОШНАЯ НАБЕРЕЖНАЯ

	■ Проект благоустройства 
Репинского оврага

	■ Планируемый амфитеатр Репинского оврага

В Обнинске 10 февраля начался первый этап голо-
сования в рамках Всероссийского конкурса лучших 
проектов создания комфортной городской среды 

в малых городах и исторических поселениях, который 
проводит Минстрой России. Жителям наукограда пред-
стоит выбрать одну территорию из трех предложенных, 
которую благоустроят в следующем году.

	■ За набережную Протвы пока отдано больше всех голосов

Автор:
Инна 
ЕМЕЛИНА

	■ Оксана 
ГРИЦУК

	■ Так красиво скоро станет возле знаменитого обнинского дуба 	■ Благоустройство территориии возле Дома ученых
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ИНТЕЛЛЕКТУАЛЬНЫЕ СЧЕТЧИКИ 
УСТАНАВЛИВАЮТ СОВЕРШЕННО 

БЕСПЛАТНО

Калужская сбытовая компания 
начала работу 1 апреля 2004 года, 
сегодня в состав предприятия вхо-
дят 4 отделения: Калужское, Калуж-
ское городское, Кировское и Об-
нинское. 600 тысяч домохозяйств 
и 16 тысяч юридических лиц стали 
клиентами компании. Ежегодно 
растет количество поставляемой 
энергии и число точек поставки.

ПАО «Калужская сбытовая ком-
пания», являясь гарантирующим 
поставщиком электроэнергии, 
с 1 июля 2020 года бесплатно уста-
навливает приборы учета электри-
ческой энергии в многоквартирных 
домах.

В 2022 году сотрудниками ком-
пании были установлены 16,5 
современных электросчетчиков. 
Причем потребителям эта услуга 
оказывается совершенно бесплат-
но. Вводимые в эксплуатацию при-
боры являются «интеллектуальны-
ми», как это требует современное 
законодательство.

— А не будет ли перебоев с обо-
рудованием в  свете последних 
санкций? —  спросили журналисты.

— На наших складах есть интел-
лектуальные счетчики, у нас подпи-
саны все необходимые контракты 
с поставщиками, так что перебоев 
нет и не будет.

ЗА СЧЕТЧИКАМИ СЛЕДЯТ 
СОТРУДНИКИ КСК

— Каков срок работы счетчи-
ка? —  поинтересовались неиску-
шенные потребители.

— 16 лет, —  ответил Владимир 
Пушкарев.

— А потребители сами должны 
следить, когда закончится срок ра-
боты? —  заволновались журнали-
сты. —  Кто помнит, сколько лет их 
счетчику?

Однако волноваться не стоит: за 
счетчиками внимательно следят 
энергетики. В нужное время они 

пришлют письмо, сообщающее, ког-
да будут проводиться работы, а за-
тем сами все сделают. Интеллекту-
альные приборы сами отправляют 
данные о расходе электроэнергии 
диспетчеру. Очень удобно.

Но интеллектуальные счетчики 
пока есть не у всех, поэтому съе-
мом показаний занимаются сотруд-
ники КСК.

— У них есть бейджи, форма. За-
частую потребление одно, платят 
за другое. Съем показаний наво-
дит порядок в учете потребления. 
Когда все отрегулировано, это 
и потребителю хорошо, и энергети-
кам, —  объясняет Галина Новикова.

В Калужской сбытовой компании 
много делается для того, чтобы их 
клиентам было предельно удобно. 
«Пять шагов в сторону потребите-
ля» это очень убедительно и на-
глядно демонстрируют.

ЛИЧНОЕ ОБЩЕНИЕ И ОПЛАТА 
УСЛУГ БЕЗ КОМИССИИ

Для начала был проведен ре-
брендинг, появился Бренд-бук 
(книга стиля), на основании кото-
рого поэтапно проводится ребрен-
динг всей энергосбытовой компа-
нии —  это был первый шаг. Вторым 
шагом в сторону потребителя стало 
открытие Центров обслуживания 
потребителей в Калуге и Обнинске.

— Предыдущие годы были пан-
демийными, и мы научились ра-
ботать дистанционно, но вскоре 

поняли, что нашим потребителям 
нужно живое общение, и открыли 
удобные для потребителей сервис-
ные центры, —  рассказывает Галина 
Новикова. Она работает в сфере 
энергетики 20 лет и отлично знает, 
что нужно людям.

Конечно, поначалу были неко-
торые сомнения: востребовано ли 
личное общение в век интернета 
и цифровизации? Оказалось, очень 
нужно. За 2022 год ЦОПы приняли 
25707 очных посетителей. И это 
при том, что обнинский открылся 
только в сентябре и принял за 4 
месяца 4000 клиентов!

В ЦОПе можно заключить до-
говор, открыть лицевой счет, пере-
дать или откорректировать показа-
ния приборов учета, обратиться по 
вопросам замены или установки 
счетчиков, получить справку и за-
платить за потребленный ресурс 
без комиссии.

В Обнинске Центр обслуживания 
принимает потребителей, которые 
снабжаются не только электро-
энергией, но и теплом и горячей 
водой от ГТУ ТЭЦ-№ 1 КСК.

НОВЫЕ ФУНКЦИИ ЛИЧНОГО 
КАБИНЕТА

Третий шаг —  обновление Лич-
ного кабинета. В 2022 году в про-
мышленную эксплуатацию была 
запущена новая версия личного 
кабинета с расширенным функци-
оналом. На 10 февраля 2023 года 
в личном кабинете зарегистриро-
ваны 95000 лицевых счетов физи-
ческих лиц.

Помимо стандартных функций 
(получение электронного счета 
сразу после выставления, переда-
ча показаний и оплата без банков-

ской комиссии) появились новые 
возможности. Теперь можно про-
сматривать выставленные начисле-
ния в режиме реального времени, 
применяемый тариф, зачисленные 
суммы оплаты, а также переданные 
показания прибора учета. Можно 
подключить несколько лицевых 
счетов и обратиться в компанию 
посредством обратной связи.

Тем, у кого еще нет интеллекту-
ального счетчика, можно передать 
показания потребленной электро-
энергии.

— А что делать, если передал не-
правильные данные? —  поинтере-
совались журналисты, —  Или при-
дется платить в десять раз больше?

— Техника не позволит передать 
показания в 10 раз больше, —  успо-
коил Владимир ПУШКАРЕВ. —  Мы 
понимаем, что для потребителя это 
большой стресс —  получить огром-
ные начисления. Поэтому наше 
программное обеспечение сразу 
увидит ошибку и потребует под-
твердить вводимые данные. Кро-
ме того, если потребитель понял, 
что неправильно ввел цифры, он 
может позвонить по номеру нашего 
колл-центра 8–800–600–0990 или 
зайти в ЦОП и поправить данные.

НОВОГОДНИЙ ПОДАРОК —  
МОБИЛЬНОЕ ПРИЛОЖЕНИЕ 

«СВЕТ КСК»

Четвертый шаг навстречу потре-
бителю был сделан накануне ново-
го года.

В декабре 2022 года калужская 
сбытовая компания подарила 
своим клиентам новогодний по-
дарок —  современное мобильное 
приложение «Свет КСК», благо-
даря которому можно в течение 
одной минуты за чашечкой утрен-
него кофе оплатить потребленную 
электроэнергию. И что важно: сде-
лать это можно без комиссионного 
сбора банку. Приложение может 
объединить несколько лицевых 
счетов. Например, основной счет, 
лицевой счет родителей или детей, 
счет дачного дома и прочие.

На 10 февраля 12 тысяч потре-
бителей уже установили у  себя 
приложение от КСК, за последнюю 
неделю присоединилась тысяча че-
ловек. Можно вой ти в приложение 
по отпечатку пальца или установив 

пароль из 4 цифр. Найти бесплатное 
приложение можно на всех маркет-
плейсах по названию «Свет КСК».

50 ТЫСЯЧ ЗВОНКОВ ОТ 
ПОТРЕБИТЕЛЕЙ В КОЛЛ-ЦЕНТР

5 шаг —  создание колл-центра. 
Начал работать многоканальный 
номер телефона горячей линии 
для потребителей в  сентябре 
2022 года, и за это время его со-
трудники приняли более 50 тысяч 
звонков от клиентов. Позвонив по 
телефону, можно получить спра-
вочную информацию по всем во-
просам деятельности компании.

— Когда лучше передавать дан-
ные прибора учета?

- 25 числа каждого месяца.
Ждать ответа оператора прихо-

дится от 30 секунд до 20 минут. Пик 
обращений приходится на период 
с 10 до 25 число каждого месяца. 
По звонкам мы видим и понимаем, 
где какие жалобы и работаем по 
ним. Открыв карточку потребителя, 
сотрудник колл-центра может ре-
шить все вопросы, не перенаправ-
ляя их и не откладывая.

Вот такие пять шагов уже сдела-
ны навстречу потребителю, и они 
существенно упрощают взаимодей-
ствие потребителя и энергетиков.

ПЯТЬ ШАГОВ В СТОРОНУ ПОТРЕБИТЕЛЯ 
ОТ КАЛУЖСКОЙ СБЫТОВОЙ КОМПАНИИ
Калужская сбытовая компания, поставляющая электро-

энергию в районы и города Калужской области, про-
вела пресс‑ конференцию. Интеллектуальные счетчики, 

кешбэк для потребителей, мобильное приложение, работа 
Личного кабинета, результаты работы и планы на будущее 
обсудили на встрече с сотрудниками СМИ генеральный 
директор Галина НОВИКОВА и замдиректора по энергос-
бытовой деятельности Владимир ПУШКАРЕВ.

Автор:
Рената 
БЕЛИЧ

В ФЕВРАЛЕ КСК ПРОВОДИТ 
АКЦИЮ «КЕШБЭК 

КАЖДОМУ»

2 процента энергобонусов по 
акции «Кешбэк —  каждому» на-
числяется потребителю, зареги-
стрированному в Личном кабинете, 
отказавшемуся от бумажного счета 
и оплатившего все счета от КСК.

Каждый, кто выполнит эти усло-
вия, на лицевой счет вернутся 2% 
от суммы, оплаченной в феврале. 
Зачисление бонусов будет произ-
ведено в месяце, следующем за 
месяцем выполнения платежа.

ВНИМАНИЕ!



№ 6 (1440), 16 февраля 2023 г.16

МУНИЦИПАЛЬНОМУ 
ПРЕДПРИЯТИЮ ТРЕБУЕТСЯ:

ЭЛЕКТРОМОНТЕР ПО ОБСЛУЖИВАНИЮ 
ЭЛЕКТРОУСТАНОВОК

Контакты: МП «УЖКХ»
Адрес: г. Обнинск, ул. Любого д.10

Тел.: 8-(484)-393-90-52  
(отдел кадров)

Резюме отправлять на адрес  
uzkh-obninsk@yandex.ru с пометкой 

«Резюме. Отдел кадров».

Заработная плата: по результатам собеседования.
Требования к кандидату: III группа по электобезопасности;  

стаж работы от 1 года.
Условия: сменный график, полная занятость. Оформление по ТК РФ.

КАЛЕЙДОСКОП

монтажник РЭА и приборовмонтажник РЭА и приборов
инженер-конструкторинженер-конструктор
инженер-электроникинженер-электроник
инженер-технолог  инженер-технолог  
по металлообработкепо металлообработке
намотчик катушекнамотчик катушек
шлифовщикшлифовщик
токарь-расточниктокарь-расточник

ЖКХ

Как сообщили в Минстрое 
Калужской области, специ-
алисты Фонда капитального 
ремонта, представители ор-
ганов местного самоуправ-
ления и управляющих ком-
паний провели предвари-
тельный осмотр многоквар-
тирных домов. Проводился 
осмотр тех зданий, которые 
планируются для включе-
ния в краткосрочный план 
капремонта на 2024 год.

РЕГИОНАЛЬНЫЙ ФОНДА КАПРЕМОНТА РЕГИОНАЛЬНЫЙ ФОНДА КАПРЕМОНТА 
СОСТАВИЛ ПЛАНЫ НА 2024 ГОДСОСТАВИЛ ПЛАНЫ НА 2024 ГОД
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В МТРК «ТРИУМФ ПЛАЗА» 
НА ПОСТОЯННУЮ РАБОТУ ТРЕБУЮТСЯ

Тел.: 8 (988) 876-61-04

Cотрудники службы контроля.
 График работы сменный.   Оформление по ТК. 

 Полный соц. пакет.

Ре
кл

ам
а.

Р
ек
л
ам

а.

ТРЕБУЮТСЯ

МП «Дом учёных» тре-
буются  

ДВОРНИК, 

УБОРЩИЦА  

Тел.: (39)7-04-41,  8-910-
915-56-06

Требуется ОХРАННИК 

(ДВОРНИК), 

УБОРЩИЦА на 
предприятие тел. 

89533343005

Предприятию в Обнинске 
требуется ВОДИТЕЛЬ 

с личным легковым 
автомобилем. Звонить с 

11:00 до 18:00 
89030269636

РАБОЧИЕ на молочную 
фабрику 

ГРУЗЧИК И 
УПАКОВЩИК 2000 

рублей день СЛЕСАРЬ 
РЕМОНТНИК 3000 
рублей день Свой 

автобус в Обнинске

В ЖСК-14 на постоянную 
работу требуется 

КОНСЬЕРЖКА тел.910-
545-12-90,  
39-3-35-78

ООО « СМП «Марк-IV» на 
постоянную работу тре-
буются ОПЕРАТОРЫ 

на производство. График 
работы сменный. Зара-

батная плата достойная.   
Тел. 8484-394-01-21

Предприятию в Обнинске 
требуется КОНТРОЛЕР-

УЧЕТЧИК с частичной 
работой на улице.  

Требования: 
внимательность, 

аккуратность, 
стрессоустойчивость, 

умение и желание 
общаться с людьми, 
начальные навыки 

работы на компьютере.   
Условия: 5/2  

т. +7 961 006-52-27 
Звонить в будние дни 

с 10:00-18:00

Электромонтажной орга-
низации в д.Кривошеино 
требуется ЭЛЕКТРО

МОНТАЖНИК 
ВЛ (обучение), 
ВОДИТЕЛЬ 

КАТЕГОРИИ C, 
E, ТРАКТОРИСТ, 
полный соцпакет, зп 

достойная. 89774085209 
Константин

СНИМУ

Сниму КВАРТИРУ 
89263530299

ОБО ВСЕМ

Оформление по ТК РФ.  
Полная занятость, соц. пакет.  

З/п по результатам  
собеседования

В СТРОИТЕЛЬНУЮ КОМ-В СТРОИТЕЛЬНУЮ КОМ-
ПАНИЮ ТРЕБУЕТСЯ ПАНИЮ ТРЕБУЕТСЯ 

ИНЖЕНЕР-СМЕТЧИКИНЖЕНЕР-СМЕТЧИК

 8 (484) 39-79165. О 8 (484) 39-79165. Ольгальга
Реклама.

Продолжаем наше зна-
комство с  пластическим 

хирургом, специалистом вос-
становительной и  эстетиче-
ской медицины медицинского 
центра «Центр реабилитации» 
Сергеем Николаевичем СТЕ-
ПАНКИНЫМ. Сегодня погово-
рим об имплантации золотых 
(платиновых) нитей.

Гарантия фиксации внешно-
сти на 10–15 лет. Собственные 
отдаленные результаты.

Золотые нити являются раз-
новидностью шовного хирур-
гического материала. Выпу-
скаются в заводской упаковке 
(Испания). 1 упаковка содер-
жит 50 см золотой нити диа-
метром 0, 1 мм, содержание 
золота —  24 карата или 999, 9 
пробы.

Операция имплантация зо-
лотых нитей в область лица, 

подбородка, шеи и  других 
частей тела является совер-
шенным, сложным, щадящим 
хирургическим вмешатель-
ством, позволяющим достичь 
эффекта фиксации внешности 
в течение длительного време-
ни, провести надежную про-
филактику провисания кожи 
вниз и существенно улучшить 
тургор и  эластичность кожи 
в области имплантации золо-
тых нитей.

Операция проводится как 
под местным, так и под общим 
обезболиванием, с использо-
ванием одноразовых стериль-
ных инструментов и материа-
лов, сертифицированных Ми-
нистерством здравоохранения 
РФ, в  стерильных условиях 
биологической очистки воз-
духа, в операционной, отвеча-
ющей стандартам Госсанэпид-
надзора РФ.

Для сокращения периода 
послеоперационной реаби-
литации рекомендуется про-
ведение курса специальной 
подготовки кожи у терапевта- 
косметолога.

В послеоперационном пе-
риоде необходимо СТРОГОЕ 
ограничение мимических дви-
жений, резких поворотов голо-
вы, натяжение кожи в области 
операции в течение 2 недель.

Использование тонизирую-
щих, питательных кремов воз-
можно через 4–5 дней после 
операции.

Эффект вмешательства про-
является, начиная со 2 месяца 
после операции и  выражен 
тем более, чем раньше в воз-
растном периоде проведена 
имплантация золотых нитей.

Золотые нити не мешают 
последующим проведениям 
косметологических процедур, 

хирургической подтяжке лица.
После подтяжки лица, для со-

хранения результата, имплан-
тацию золотых нитей следует 
проводить не позже 1,5–2 лет.

К доктору Сергею Николае-
вичу Степанкину —  пластиче-
скому хирургу, члену ОПРЭХ, 

академику РАПДН —
можно записаться по теле-
фону: (484) 39–43210.

ПРОКОНСУЛЬТИРУЙТЕСЬ СО СПЕЦИАЛИСТОМ ПО ВОЗМОЖНЫМ ПРОТИВОПОКАЗАНИЯМ
Лицензия ЛО41-01158-40/00347990 от 16.09.20 г., выдана Министерством здравоохранения Калужской области. Реклама.

ЕСЛИ ХОТИТЕ БЫТЬ МОЛОЖЕЕСЛИ ХОТИТЕ БЫТЬ МОЛОЖЕ
КРАСОТА
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— П р о г р а м м ы 
комплексного об-
следования (меди-
цинский check up) —  
набор индивидуаль-
ных обследований, 
который проводится 
с  учетом возраста 
и пола. Советуем обратить вни-
мание на специализированные 
чекапы тем, кто имеет небла-
гоприятную наследственность. 
Если у близких родственников 
были диабет, онкологические, 
сердечно- сосудистые заболе-
вания, регулярная система об-
следований поможет выявить 
возможную болезнь на ранней 
стадии.

С увеличением возраста че-
ловек больше подвержен опу-
холевому росту, нарушению 
гормонального фона и обмена 
веществ. Поэтому необходимо 
добавить виды обследований 

и анализов, которые на ранней 
стадии помогают выявить пато-
логию.

Такая услуга включает об-
следование в  четыре этапа. 
Первый —  посещение врача- 
куратора, он собирает все 
сведения, создавая целостную 
картину состояния пациен-
та. Второй этап —  посещение 
специалистов узкого профиля. 

Третий этап —  лабо-
раторные анализы. 
Четвертый этап —  
завершающий визит 
к координирующему 
врачу.

Пациент получит 
объяснение всех 
результатов лабо-
раторных анализов, 
обследований и ре-
комендаций других 
врачей. При необхо-
димости врач назна-
чит лечение и  ре-
абилитацию, если 

будут выявлены заболевания. 
Если нет, даст рекомендации, 
как сохранить здоровье.

В  дневном стационаре 
ООО «Центр реабилитации» 
можно разработать индивиду-
альный план лечения.

ПРОКОНСУЛЬТИРУЙТЕСЬ СО СПЕЦИАЛИСТОМ ПО ВОЗМОЖНЫМ ПРОТИВОПОКАЗАНИЯМ
Лицензия ЛО41-01158-40/00347990 от 16.09.20 г., выдана Министерством здравоохранения Калужской области. Реклама.

Отвечает заведующая дневным стационаром, врач‑терапевт, 
врач‑гастроэнтеролог обнинского медицинского центра 
«Центр реабилитации» Анна Александровна ТИМОФЕЕВА:

Автор:
Инна ЕМЕЛИНА

«В ОАО «ХЛЕБОКОМБИНАТ» ТРЕБУЮТСЯ:

hr@obninsk-xleb.ru
8(910)9123826

Продавец-кассир ........................ з/п 25000руб.
Бухгалтер .................................. з/п 36000 руб.
Рабочий на производство ........ з/п 30000руб.
Приемщик-сдатчик ................... з/п 35000 руб.
Торговый представитель ........ з/п от 40000 руб.
Укладчик-упаковщик ................. з/п 30000руб.
Мастер производства .............. з/п 50000руб.

Ре
кл

ам
а.

18 февраля в 17:00 

Музыкальное шоу «Синий 
трактор». 0+

19 февраля в 10:00 

Клуб садоводов. Садовод-
ство и огородничество в во-
просах и ответах. Лектор: 
председатель Московского 
межрегионального союза 
садоводов Туманов Андрей 
Владимирович. 6+ Вход сво-
бодный.

24 февраля в 18:00  

Сергей Пенкин в музыкаль-
ном шоу «Полетели со мной». 
12+

26 февраля в 18:00 

Вячеслав Бутусов и группа 
«Орден Славы» приглашают на 
большой концерт, посвящён-
ный 40-летию легендарной 
группы Nautilus Pompilus! 12+

28 февраля в 19:00. 

Рок опера «Иисус Христос - 
суперзвезда».12+

4 марта в 18:00 

Комедия «Дуэнья». 12+

5 марта в 12:00 

Театрально-цирковое пред-
ставление «Давайте жить 
дружно!». 0+

5 марта в 18:00 

Концерт Александра Мали-
нина. 6+

10 марта в 19:00 

Концерт  группы ViVa. 6+

11 марта  в 19:00  

Группа КняZz. 12+

15 марта в  19:00 

Григорий Лепс. 12+

КАССА ГДК РАБОТАЕТ ЕЖЕДНЕВНО С 13.00 ДО 19.00 ТЕЛЕФОН:  
8 (484) 393-20-95. САЙТ ГДК: GDK-OBNINSK.RU

ГДК СРОЧНО ТРЕБУЕТСЯ: ЭЛЕКТРИК, УБОРЩИЦА, ДВОРНИК, ТЕЛЕФОН 394-99-89;  
ХУДОЖНИК-ОФОРМИТЕЛЬ ОБНИНСКОМУ ДРАМАТИЧЕСКОМУ ТЕАТРУ  

ИМ. БЕСКОВОЙ В.П., ТЕЛЕФОН 397-00-81.

18 февраля 18.00 

Открытие XVIII 
Международного 
Православного Сретенского 
кинофестиваля «Встреча». 6+

19 февраля 14.00 

Отчётный концерт 
хореографической студии 
«Пластика». 0+

20 февраля 18.00 

Закрытие XVIII 
Международного 
Православного Сретенского 
кинофестиваля «Встреча». 6+

21 февраля 18.00 

Московский театр «Корона 
Русского Балета». Балет 
«Лебединое озеро». 0+

23 февраля 13.00 
Ко Дню защитника 
Отечества Гала-концерт 
творческого музыкального 
межрегионального фестиваля 
«Хоровая мастерская CHORUS 

XXI». В программе прозвучат 
классическая, современная 
и народная музыка, а также 
патриотические произведения. 
6+

26 февраля 18.00 

Израильский политолог, 
писатель, публицист Яков 
Кедми с программой «Мысли 
о насущном».
16+

04 марта 19.00 

Сольный Standup концерт 
Ивана Абрамова с программой 
«Новое лучшее». 18+

08 марта 19.00 

Русский классический театр 
балета. Балет «Спящая 
красавица». 0+

11 марта 18.00 

Вечер органной музыки. Два 
короля: Орган плюс Рояль. 6+

12 марта 12.00 

Детское представление: 
«Надувное шоу питиновых». 0+

17 марта 20.00 
Концерт группы «Radio —  
Tapok». Новый альбом+ все 
хиты. 6+

18 марта 18.00 
Мировые рок-хиты 
в исполнении симфонического 
оркестра IP ORCHESTRA 
под руководством Игоря 
Пономаренко. 6+

21 марта 19.00
 Мужское шоу «Дамские 
угодники» с программой 
«Женихи пли можно 
посмотреть всех». 16+

23 марта 19.00 
Концерт заслуженного артиста 
России Евгения Дятлова 
в сопровождении Акадэм 
квинта. 6+

31 марта 18.00 
Кабаре-дуэт «Новые русские 
бабки» с новой программой 
«Комиксссы». 18+

28 апреля 18.00 
Валерий Сёмин с программой 
«Привет весна, любовь 
и песня». 6+

МП «Дом ученых» приглашает:

Телефоны кассы: 39–3–18–31, 39–3–32–74, 3–27–90.0
Реклама

ЕСЛИ ПЛОХАЯ НАСЛЕДСТВЕННОСТЬ, ЕСЛИ ПЛОХАЯ НАСЛЕДСТВЕННОСТЬ, 
ЛУЧШЕ ПРОВЕРИТЬСЯ ЗАРАНЕЕЛУЧШЕ ПРОВЕРИТЬСЯ ЗАРАНЕЕ

Муниципальное бюджетное 
учреждение Городской  
Дворец Культуры

ВЫВОЗ МУСОРА: С ТЕРРИТОРИИ Г. ОБНИНСКА/МАЛОЯРОСЛАВЕЦКОГО 
РАЙОНА/ЖУКОВСКОГО РАЙОНА/БОРОВСКОГО РАЙОНА:  

ЗВОНИТЕ И МЫ ВАМ РАССКАЖЕМ БОЛЬШЕ 8-910-599-80-11 /8-919-031-82-81
Реклама

СТРОИТЕЛЬНЫЙ МУСОР  МУСОР ИЗ КВАРТИРЫ  
СТАРАЯ МЕБЕЛЬ (ДИВАНЫ/ШКАФЫ) СТАРЫЕ 
ОКНА ИНЫЕ ОТХОДЫ (ОТХОДЫ ПРОИЗВОДСТВА) 

«Можно ли в Цен-
тре реабилитации 
пройти комплекс-
ное обследование 

в дневном стационаре?»
Сергей Иванович, 66 лет
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ВНИМАНИЕ! Согласно ч. 1 ст. 5 Закона № 148-Ф3 с 1 января 2010 г. виды деятельности в области строительства, включая работы по инженерным изыска-
ниям и проектированию здания и сооружения I и II уровней ответственности, перечень которых установлен Приказом Минрегиона, могут осуществляться 
только при наличии членов в СРО вне зависимости от наличия лицензии, в том числе лицензии, срок действия которых не истек до указанной даты.

Рекламный отдел         (484) 394-44-88, 394-44-99

В «НЕ ШКОЛА ВОКАЛА В «НЕ ШКОЛА ВОКАЛА 
И ГИТАРЫ» ТРЕБУЕТСЯ:И ГИТАРЫ» ТРЕБУЕТСЯ:

ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: 

8–961–125–81–888–961–125–81–88

 АДМИНИСТРАТОР
 БАРАБАНЩИК

 ГИТАРИСТ
 ВОКАЛИСТ

• ОПЕРАТОР КОЛЛ-ЦЕНТРА
• ВЕНТИЛЯЦИОНЩИК
• ЭЛЕКТРИК
• СЛЕСАРЬ- САНТЕХНИК
• СТРОИТЕЛЬ- ОТДЕЛОЧНИК
• ГАЗОСВАРЩИК

В УПРАВЛЯЮЩУЮ КОМПАНИЮ В УПРАВЛЯЮЩУЮ КОМПАНИЮ 
«ЧИП» ТРЕБУЕТСЯ:«ЧИП» ТРЕБУЕТСЯ:

ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ 
ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: 

8–961–125–81–888–961–125–81–88 Реклама

  ВОДИТЕЛЬ МУСОРОВОЗА ВОДИТЕЛЬ МУСОРОВОЗА 
(КАТЕГОРИЯ С)(КАТЕГОРИЯ С)

  ПОДСОБНЫЙ РАБОЧИЙ  ПОДСОБНЫЙ РАБОЧИЙ  
  СЛЕСАРЬ ПО РЕМОНТУ СЛЕСАРЬ ПО РЕМОНТУ 

АВТОМОБИЛЕЙ  АВТОМОБИЛЕЙ  
  ЭЛЕКТРОГАЗОСВАРЩИКЭЛЕКТРОГАЗОСВАРЩИК

ПРЕДПРИЯТИЮ ТРЕБУЮТСЯ СОТРУДНИКИ:

ТЕЛ.: 8(484) 39 7-90-46; 8-919-031-63-34  

ГРАФИК РАБОТЫ 2/2; 4/4; 5/2ГРАФИК РАБОТЫ 2/2; 4/4; 5/2
Реклама

 ВЕТКИ ВЕТКИ
 ПНИ ПНИ
 ДЕРЕВЬЯ ДЕРЕВЬЯ
 КУСТАРНИКИ  КУСТАРНИКИ 
 ФАНЕРА   ФАНЕРА  
И МНОГОЕ ДРУГОЕИ МНОГОЕ ДРУГОЕ

ПРИЕМ ДРЕВЕСНЫХ ОТХОДОВ В ЛЮБОМ СОСТО-
ЯНИИ ДЛЯ ОРГАНИЗАЦИЙ ВБЛИЗИ С ГОРОДОМ 

ОБНИНСК

КОНТАКТНЫЙ ТЕЛЕФОН:  8-910-591-84-61 АЛЕКСЕЙ

Реклама



*Количество квартир ограничено. Проектная декларация на сайте: dolina-sun.ru.  
Застройщик: ООО СЗ "Инвестиционная компания Остов".  Реклама.  Не является
публичной офертой. 

8 800 555 25 56    DOLINA-SUN.RU

Г. ОБНИНСК


